

ナデシコ(撫子) 三村 千秋

- 一年を振り返って

年末・年始は、新しい年を迎えるに当たり、去る1年と来る1年に思い を馳せるものです。今年度も残るところ3か月となりました。

令和6年もナデシコもお読みいただき、ありがとうございました。

1年の終わりや年度末には、一年間のお子様の成長を振り返り、やろうとすることが増えたり、できることが増えたりしたことなどを振り返り、「この経験があったからかな」「このサポートがあったからかな」と整理するとお子様の成長に合った有効な支援を考えることになります。

信州大学の児童精神科医である本田秀夫教授は、子どもの成長のためには「関わる大人・支援者が知識とゆるやかなものさしをもつことに加えて、子供自身が支援つきの試行錯誤を繰り返し、自分に合った支援の中でスキルを獲得していく」と述べています。ご家庭、園・学校の先生方、クォーレの先生方と話してみると良いかもしれません。

1番にならないと気がすまなかった小学校2年生のAちゃん。1年の時には1番にならないとキレてしまい教室を飛び出したり、相手を叩きに行ったりして暴れていたそうです。そこで担任の先生は、はじめは、「時々、2番目に当てるよ!」と伝えてがまんできたら「凄い!がまんができるようになったね。今度は3番目に当てるかも!」と伝え、3番目まで待てたAちゃんに対して「お待たせしました。3番まで待てるようになったAちゃん、どうぞ。」としっかりほめてきたことで少しずつがまんのスキルが身についたそうです。

見通しをもたせ、学校でも家庭でもほめてきた支援の成果です。 スモールステップ、見通し、「できたね!」という承認は大切です。

令和7年もお子様の成長をお祈りし、ナデシコを届けてまいります。宜 しくお願いします。

個別面談

皆様がご心配されている子育て相談や就学相談など、クォーレでは対 応が難しかった部分を三村先生にお願いし、個別相談をしていただけ ることになりました。

三村先生は、数々の実績とご経験をお持ちの方で、今もなお、広島大学客員教授などご多忙な毎日を送られている中、クォーレの療育に賛同してくださり、ご協力していただける運びとなりました。

Zoomでのオンライン面談も可能です。

https://airrsv.net/qole-hogosyamendanyoyaku/calendar

↑こちらから予約が可能です。

詳細は教室にお尋ねください。



お知らせ

Instagram・Facebookの更新が始まりました! 是非ご覧ください!!

クォーレ ブログ

検索・バ

